

Formamos parte de la **Fundación ExAlcohol**, una fundación dedicada a la rehabilitación del alcoholismo. Nuestros clientes son personas que quieren dejar atrás su adicción y se internan en nuestras instalaciones durante su rehabilitación. Recientemente las fuentes de financiación, que hacen posible la Fundación, exigen una residencia libre de tabaco.

Equipo 1: Intervención Asistencial

Somos el equipo de intervención asistencial de los residenciales de la Fundación. Estamos muy preocupados con la media antitabaco que está a punto de ser aplicada, ya que los clientes, de los que el 70% son fumadores, tendrán que lidiar con ambas adicciones a la vez, y estamos convencidos de que la medida va a elevar el nivel de abandono de los pacientes.

Formamos parte de la **Fundación ExAlcohol**, una fundación dedicada a la rehabilitación del alcoholismo. Nuestros clientes son personas que quieren dejar atrás su adicción y se internan en nuestras instalaciones durante su rehabilitación. Recientemente las fuentes de financiación, que hacen posible la Fundación, exigen una residencia libre de tabaco.

Equipo 2: Administración

Somos el equipo de administración de la Fundación ExAlcohol. Entre otras funciones nos dedicamos a buscar financiación para la Fundación. Estas fuentes de financiación, que aportan generosa y cuantiosamente, nos exigen una residencia libre de tabaco para seguir financiándonos. Nos cuesta muchísimo conseguir financiación y nos preocupa que la media antitabaco sea rechazada por la Fundación.